

11月13日（月）合唱

きんようび おんがくかいしゅつじょう はげ かい
金曜日は、音楽会出場を励ます会が

ありました。5年3組、6年生の合唱、
すばらしかったですね。扇っ子の皆さん
も、しっかりと心を込めて聴いていま



した。歌には、人の心を温かくする力がありますね。

5年生代表の子は、「アルトで難しいところがあったけど、

なんかい れんしゅう うた こ
何回も練習しました。歌に込められたメッセージをしっかりと
つた 伝えてきたいです」と話してくれました。

6年生代表の子は、「一音入魂、一心同体、一生懸命、

こころ れんしゅう うんどうかい つく あ
心を一つにして練習してきました。運動会で作り上げたチ
ームワークを生かして、笑顔を忘れずに歌いたいです。会場
に、おうぎしょう こえ ひび はな
に、扇小の声を響かせてきます」と話してくれました。

がっしょう ふくすう ふくすう にんずう うた
「合唱」とは、複数の声部をそれぞれ複数の人数で歌うこ

とです。ぜんいん おな うた かた せいしょう こうか
全員で同じ歌い方をするのは「斉唱」です。校歌は
せいしょう おな うた かた
「斉唱」です。みんなが同じ歌い方をしますから。

ちが うた かた ひと あつ がっしょう
違う歌い方をしている人が集まって、一つの合唱が
う 生まれます。6年生が言っていたように、こころ
と、素敵な合唱にはならないのです。 村越 新